

# Premios Excelencia Empresarial 2012



Foto de familia de todos los premiados con los patrocinadores de los Premios Excelencia Empresarial 2011. / Reportaje Gráfico: Óscar Freijo

Marta Sanz/ Guadalajara

El pasado sábado 24 de noviembre tuvo lugar la entrega de los Premios Excelencia Empresarial 2012 de CEOE-CEPYME Guadalajara. Un acto que premió a las 13 mejores empresas de la provincia de Guadalajara recogidas en otros tantos premios. Donde también hubo espacio para una mención especial.

Una elección cada año más complicada, pues en estos momentos, todas las empresas que continúan en el mercado, creando riqueza y puestos de trabajo, son las verdaderas

ganadoras, ellas y sus empresarios que no se rinden y siguen trabajando duro para sacar la provincia de Guadalajara a delante.

Unos premios que, como todos los años, han elegido los propios empresarios y se los han dado a sus colegas y amigos en la ya denominada "Noche de la Economía Alcarreña".

Acto que contó con la presencia de representantes institucionales como el consejero de Hacienda, la presidenta de la Diputación, el alcalde de Guadalajara, o el delegado de la

Junta de Comunidades en Guadalajara, así como representantes de instituciones como AEDHE o miembros de los Cuerpos Nacionales de Seguridad, entre otros asistentes.

Una entrega de premios a la que acudieron más de 500 personas entre premiados, patrocinadores, políticos, amigos y acompañantes, que disfrutaron de una agradable velada, además de todos los empresarios presentes que aprovecharon la gala para hacer sus peticiones a los políticos para trabajar todos juntos y salir de la crisis.



Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, durante su discurso.



El consejero de Hacienda, Arturo Romani, durante su intervención.